

## 第52期 1学期始業式 あいさつ

学生の皆さん、ようこそ、第52期福山市老人大学に入学してくださいました。私は学長の飛田です。8日には、福山市長や市議会議員にもお越しいただき、皆さんと共に3年ぶりにリーデンローズで入学式を行なうことができました。本当に良かったと思います。

さて、いよいよ今日から第52期の開講です。入学式でもお話ししましたが、この2年間、老大はコロナ感染拡大に伴い、臨時休講などを繰り返しており、学生の皆さんには老大生活を十分に楽しんで頂けることができず、やむなしとは思いつつも残念な思いがしておりました。

本日から本講座がスタートしますが、コロナ感染症は収束したわけではありませんので、引き続き感染対策を取りながらということになります。少し窮屈な事とは思いますが、自分のために、お友達のために、検温、不織布マスク、手洗い、消毒、換気などみんなで頑張りましょう。

私は、みなさん方には、歴史ある老大の学生としての自覚と誇りを持って、ぜひ、1日1日の老大生活を楽しく有意義に過ごして頂きたいと思っています。その為にも、お願いがあります。今日は新しいクラス、新しい仲間との出会いの日です。そしてクラスの役員・係を決める大切な日です。どうぞ、積極的に立候補するなどスムーズに決めて頂き、1年間の良いスタートを切って欲しいと思います。

それでは、第52期が楽しい1年になることを願って、1学期始業のあいさついたします。